

LES CLOCHES DE SAINT-BONIFACE

ORGANE DE L'ARCHEVÊCHÉ ET DE TOUTE LA PROVINCE
ECCLÉSIASTIQUE DE SAINT-BONIFACE

REVUE COMPRENANT DOUZE PAGES, PUBLIÉE LE 1ER ET LE 15 DE CHAQUE MOIS
Abonnement : Canada \$1.00 par an. Etats-Unis, \$1.25. Etranger, 7 francs.

VOL. VII.

1 AVRIL 1908

No. 7

SOMMAIRE—Les fêtes de Mgr l'Archevêque—A Saint-Norbert—Lettre de M. l'abbé Sabourin—Mort du P. Hartman, O. M. I.—Profession religieuse à Kenora—En France—Un vétérana—Chez les RR. PP. Oblats—Fête à Saint-Laurent du Lac Manitoba—Fête du R. P. Curé—Ordinations—Les fêtes de Québec—L'union des races au Canada—L'Action Sociale—Aux prières.

LA FÊTE DE MGR L'ARCHEVEQUE.

Extrait de la circulaire de Mgr l'archevêque en date du 26 février 1908.

Dévoués et chers collaborateurs,

L'ANNIVERSAIRE DE NOTRE SACRE LE 19 MARS.

Chaque année depuis bientôt treize ans, les principales institutions de St-Boniface et de Winnipeg, ont tenu, dans leur foi et leur loyauté à l'égard du premier pasteur, à faire écho aux fêtes inoubliables de Notre Sacre, et Nous leur en sommes profondément reconnaissant.

Mais Nous craignons que cette série de fêtes célébrées la même semaine ne devienne une corvée pour tout le monde; en conséquence, Nous avons demandé qu'il n'y ait, cette année, et désormais, que la messe pontificale, le sermon et le dîner au clergé, sans adresse.

Chaque institution pourra, si elle veut, choisir le moment qui lui sera le plus favorable, durant l'année scolaire, pour Nous inviter à une fête.

Il faut se souvenir, en cette occurrence, de la recommandation si sage de l'Esprit-Saint lui-même: "*Qui mei multum comenit, non est ei bonum.*" (1) "Il n'est pas bon de manger trop de miel à la fois."

A la suite de la requête si légitime de Sa Grandeur Mgr l'archevêque, il n'y a eu, cette année, que la fête solennelle à la cathédrale,

